



*Si la terre n'a plus rien pour embellir la vie,
Si chaque jour il faut lutter contre la maladie,
Alors il vaut mieux faire le chemin vers celui,
Qui là-haut tend la main.*

Le mardi 12 août 2014 est décédé après de longues années de souffrance

Monsieur Edgar MATHIEU

1944

Font part de leur peine:

Sa tendre épouse, Miranda **Mathieu**;

Ses enfants:

Yves et Claudia **Mathieu**;

Didier **Mathieu** et Isabelle **Jornot**;

Ses chers petits-enfants:

Audrey, Fanny et Joy;

Alix, Jean, Jules, Simon et Aloïs;

Ses sœurs, frères, belles-sœurs, beaux-frères et leur famille:

Egon et Madeleine **Mathieu**;

Michel et Marlyse **Mathieu**;

Georgette et Johnny **Walker**;

Marie-Claire et Michel **Bonnard**;

André et Florence **Mathieu**;

Marie-Angèle **Ballestraz** et Georgy **Antille**;

Martha et Johnny **Zufferey**;

Yvette et feu Walther **Schinkel**

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Edgar repose en l'église de Miège où la famille sera présente aujourd'hui, mercredi 13 août 2014 de 18 h 30 à 19 h 30.

La messe de sépulture sera célébrée en cette même église le jeudi 14 août à 16 h 30.

Adresse de la famille: Miranda Mathieu, Route de Sierre 8, 3972 **Miège**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.